

ABSTRAK

Farida Ariyani. NIM, 3133321025. “ Kehidupan Buruh Harian Lepas Desa Tembung, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang Tahun 1998-2016”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. Medan. 2017 .

Penelitian di Desa Tembung ini bertujuan untuk; (1) Untuk mendeskripsikan interaksi sosial buruh harian lepas dalam suatu pergaulan di Desa Tembung, Kecamatan Percut Sei tuan, Kabupaten Deli Serdang Tahun 1998-2016 (2) Untuk menganalisa bentuk strategi bertahan hidup yang dilakukan buruh harian lepas di Desa Tembung, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang Tahun 1998-2016. Penelitian ini dilakukan di Desa Tembung, Kecamatan Percut Sei tuan, Kabupaten Deli Serdang. Untuk memperoleh data tersebut penulis menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang memanfaatkan metode deskriptif kualitatif melalui penelitian masyarakat pedesaan dengan narasumber tokoh masyarakat, buruh harian lepas Desa Tembung, petugas instansi Desa Tembung, serta menggunakan metode studi pustaka (*library research*) dengan menelusuri dan menelaah buku-buku yang terkait dengan penelitian. Data penelitian ini dikumpulkan dan diperoleh melalui observasi langsung ke lokasi penelitian menggunakan tehnik wawancara dengan para informan, dokumentasi dan studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa krisis moneter pada tahun 1998 serta peralihan lahan berdampak terhadap informalisasi pekerjaan yaitu buruh harian lepas di Desa Tembung. Pekerjaan sebagai buruh harian lepas sangat tergantung kepada proyek pembangunan dan menerima upah atau penghasilan setiap hari kerja sesuai bidang pekerjaan yang dikerjakan serta pendekatan terhadap pemborong. Hal tersebut menciptakan kebutuhan akan interaksi sosial ekonomi yang dimulai dari dalam rumah yang menciptakan kesepahaman untuk istri dan anak lajangnya ikut bekerja di bidang informal, kadang kala meminta bantuan kepada kerabat. Pendapatan bekerja buruh harian lepas bersifat berubah-ubah maupun sementara disebabkan lingkungan dan volume pekerjaan yang dituntut tidak selalu sama sehingga mereka mengambil langkah mempergunakan strategi aktif, strategi pasif, dan strategi kekerabatan atau jaringan.

Kata kunci : Buruh Harian Lepas, Strategi Bertahan Hidup